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Introduccion 

Emiel Brouckaert (EB, Presidente del Comité Ejecutivo del CC-ANOC) y Heather Hamilton (HH, 

miembro del Comité Ejecutivo del CC-ANOC; Client Earth) asistieron en calidad de representantes 

del CC-ANOC invitado a la reunión del Grupo de Alto Nivel de Estados Miembros, en Dublín el 17 de 

Mayo de 2018. 

 

Resumen de la reunión 

EB expresó su agradecimiento por la invitación al Grupo de Estados Miembros de ANOC, pero señaló 

que no disponían de un mandato para presentar un posicionamiento del CC o de asesoramiento 

sobre el proyecto de Recomendación Conjunta (RC) debido a la falta de tiempo para consultar con 

los miembros. Ello significaba que solo podían presentar reflexiones iniciales y no un dictamen del 

CC. 

 

HH comentó y pidió más aclaraciones sobre el siguiente punto del borrador de la RC: 

 ¿Qué evidencia se proporciona para las exenciones de alta supervivencia de la solla, ya que 

este es un requisito legal? 

 En relación con el De minimis combinado para los gadoides, destacó las preocupaciones 

planteadas por el CCTEP 

 Expresó que apreciaba las medidas técnicas incluidas en la Recomendación Conjunta, ya que 

la selectividad y la evitación son unas herramientas importantes y preguntó en qué medida 

se debatieron otras opciones adicionales. 

El representante del Reino Unido respondió a los comentarios de HH; el Reino Unido presentó la 

evidencia sobre la "alta supervivencia" de la solla, basada en campañas de investigación  realizadas 

por el CEFAS. Los porcentajes de supervivencia fueron bastante diferentes en las diferentes pruebas, 

y se tomó la decisión de no presentar una exención si las tasas de supervivencia se situaban por 
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debajo del umbral del 50%. Se encontraban a la espera de los comentarios del CCTEP sobre hasta 

qué punto se extrapolan las exenciones, con lo que HH estuvo de acuerdo. 

 

El representante de Bélgica dijo que la alta supervivencia de la solla en las redes de arrastre de varas 

oscila entre el 4 y el 93%. Los estudios, todavía en curso, mostraron que los sedimentos podrían ser 

un factor importante que influye en la supervivencia. 

 

El representante de la Comisión se refirió a un documento revisado por pares sobre la supervivencia 

de la solla realizado por el IFREMER y el CEFAS, como un ejemplo de trabajo conjunto en la OD. El 

representante del Reino Unido mencionó que si bien no hubo un trabajo provisional adicional sobre 

la solla, el CEFAS ha desarrollado estudios para observar los resultados de la  "vitalidad". 

 

En respuesta a la pregunta de EB sobre por qué había una disposición De Minimis para el merlán en 

7a y no para el bacalao, el representante de Irlanda  aclaró que el Grupo de Estados miembros 

apuntaba hacia soluciones consensuadas y excluía cualquier solución que requiriese de soluciones 

fuera del ámbito de la recomendación conjunta. Se presentó una solicitud del Reino Unido para el 

merlán y, aunque el DM no resolvería el problema, se incluyó como ejemplo de solución parcial. 

 

Similar a la exención transitoria de alta supervivencia para rayas y mantas, HH preguntó acerca de 

las condiciones asociadas a la exención transitoria de supervivencia de la solla. El representante de 

Bélgica explicó que la supervivencia estaba relacionaba con las condiciones de pesca, tales como el 

tipo de sedimento, la duración del lance y la potencia  

 

El Marine Scotland informó sobre la preocupación de la industria escocesa con el carbonero y la 

merluza. Debido al nivel de peces de talla inferior a la reglamentaria, no tendría sentido presentar 

una exención, por lo que se retiró la solicitud inicial de De Minimis. 

 

EB  preguntó al Grupo de EE.MM. sobre sus puntos de vista para abordar las restantes situaciones de 

estrangulamiento. También se refirió a las áreas que el CC podría considerar en la siguiente fase de 

asesoramiento, como las capturas incidentales pelágicas en las pesquerías demersales, las capturas 

incidentales en aguas profundas y las poblaciones que no tienen cuota. Preguntó sobre el calendario  

del Grupo de EE.MM. El presidente indicó que el  tiempo disponible es limitado, la primera prioridad 

es finalizar la RC, que será evaluada por el CCTEP a principios de junio. 

 

 

Conclusiones y Acciones 

 

El presidente de la reunión destacó la importancia del asesoramiento del CC, informó de que las 

recomendaciones de éste se han tenido en cuenta a la hora de redactar la RC, y serán consideradas 

en los pasos  futuros. 

La presidencia holandesa comienza el 1 de julio. Establecerían una agenda para el resto del año y 

tendrían en cuenta el consejo del CC. Se deben de planificar los debates intensos sobre todos los 

temas para la segunda mitad del año. EB confirmó que el CC se reuniría de nuevo a principios de 

junio para realizar la planificación y preveía ocupar más tiempo en este tema a principios de julio. 

 


